

ACTUALIDAD  
GRÁFICA  
TOLEDO

El Edificio Lorenzana del Campus de Toledo sube hoy el telón de una exposición sobre 'Ignacio Haan, arquitecto de la Luz' que recoge el testigo del seminario sobre dicha personalidad que ha llenado de cultura la facultad. Fotos: Javier Pozo/V. Machuca



Desayuno de Cruz Roja con empresarios

Cruz Roja en Toledo organizó ayer un desayuno informativo con empresarios de la provincia, con el que pretendía hacer un intercambio de buenas prácticas. Se contó con la participación de empresas que han utilizado los servicios de preselección de candidaturas y realización de prácticas formativas que ofrece Cruz Roja.



Lleno en la ponencia sobre el arquitecto de la luz

Lleno total en la conferencia del profesor de la Universidad Politécnica de Madrid, Carlos Sambricio, quien inauguraba la primera de las conferencias del seminario "Ignacio Haan: arquitecto de la luz", que lleva por título "La singularidad de un proyecto: de la Escuela de cirugía de París a la Universidad de Toledo". El seminario, que abordará a través de

cuatro ponencias la vida y la obra del arquitecto de la antigua Universidad de Toledo, de la Puerta Llana de la Catedral y del Hospital del Nuncio, entre otros, concluirá durante la jornada de hoy con la inauguración de la exposición que acogerá la Biblioteca el Edificio de Lorenzana hasta el próximo 22 de diciembre.

Promoción de las pruebas rápidas del Sida

Bolo Bolo se desplazaba ayer hasta el Campus de la Fábrica de Armas donde promocionaba ante los alumnos de la Universidad de Castilla-La Mancha su recién estrenado servicio de pruebas rápidas de detección del Sida. Algo que generó gran expectación entre los jóvenes.

TO-1

TO-2